

Der Hoteltester war zufrieden

Das Hotel Kreuzlingen am Hafen gehört zu den «Best 3 Star Hotels» der Schweiz. Wer dazugehören will, muss viele Anforderungen erfüllen.

KREUZLINGEN. Seit letztem Oktober gibt es die neugegründete Plattform «Best 3 Star Hotels» in der Schweiz. Seit kurzem gehört auch das Hotel Kreuzlingen am Hafen zu dieser exklusiven Vereinigung und befindet sich mit zehn weiteren Mitgliedern in bester Gesellschaft.

Die Marke «Best 3 Star Hotels» steht für Qualitätsführerschaft im 3-Sterne-Bereich. Die Betriebe orientieren sich an Standards von 4- und 5-Sterne-Hotels. «Als ich von der Vereinsgründung erfahren habe, fühlte ich mich sofort angesprochen», sagt Hotelier Urs Raible.

Experte war im Haus

Um dabei zu sein, muss man allerdings gewisse Bedingungen erfüllen. Zum Beispiel werden nur eigenständige Betriebe aufgenommen, die Reputation vor Ort muss «hervorragend» und der Gastgeber präsent sein. «Und dann mussten wir auch noch die Prüfung eines unabhängigen Hoteltesters bestehen», erklärt Raible. Der Experte habe im Haus übernachtet und anhand einer Liste mit Qualitätsstandards alles eingehend überprüft.

Das Ergebnis sei zum Glück positiv ausgefallen, beziehungsweise die Mindestanforderungen seien markant übertroffen worden. Das Hotel Kreuzlingen am Hafen wurde also in die Vereinigung aufgenommen – momentan als einziger Betrieb in der ganzen Ostschweiz.

Austausch mit den anderen

Hoteldirektor Raible verspricht sich von der Mitgliedschaft einiges, vor allem natür-

lich eine erhöhte Aufmerksamkeit und folglich mehr Übernachtungen in allen Kundensegmenten.

«Mit dieser Vereinigung können Synergien genutzt und gebündelt werden, die zuvor nicht vorhanden waren. Die Möglichkeit, sich von der Konkurrenz abzuheben, wird durch die Mitgliedschaft stark erhöht.» Insbesondere auf den Erfahrungsaustausch mit den anderen Hoteliers freut sich Raible. (meg)



Bild: pd

Das Hotel Kreuzlingen gilt als gute Adresse.